

# Shattenspiel

Von -Replica-

## Kapitel 1:

Doch als Itachi seinen Mund auf seinem drückte wurde er ganz starr. Sasori konnte noch immer nicht glauben was Itachi da gerade mit ihm machte, aber aus für ihn unerklärlichen Gründen gefiel es ihm. Der Rotschopf schloss die Augen um den Moment voll auszukosten. „Na gefällt es dir doch“ sagt Itachi verführerisch. Als Sasori den Mund ein Stück weit aufmachte um etwas zu sagen, bekam er auch schon die Zunge des Schwarzhaarigen in seinem Mund gesteckt. Sie trugen sich einen wilden Zungenkampf aus bei dem keiner Unterliegen wollte, aber schon nach kurzer Zeit mussten sie sich wegen Sauerstoffmangels von einander lösen. „Wir sehen uns dann später“ hauchte Itachi Sasori ins Ohr und mit diesen Worten ging er in sein Zimmer um seine Nägel zu lackieren. Sasori stand völlig geistesabwesend da und dachte gerade nach was er getan hat. In ihm stieg ein Gefühl von Wärme und Geborgenheit auf, als wer wieder an Itachi dachte. >Was ist nur mit mir los? Wieso habe ich das getan? Mag ich etwa den Uchiha? Und was meinte er mit wir sehen uns dann später?< fragte sich der Rotschopf in Gedanken. Noch immer etwas in Gedanken verloren ging Sasori ins Zimmer und bastelte an einer seiner Puppen herum.

Im Wohnzimmer hockten noch immer alle vor dem Fernseher und guckten gerade Date my Mom. Hidan fieberte wieder wie ein Verrückter mit und sagte „Irgendwann mache ich auch bei so einer Show mit“. Deidara war völlig in Gedanken versunken und musste noch immer an das denken wo Itachi hingestarrt hatte. >Aber vielleicht war er mit dem Gedanken ganz wo anders und starrte einfach ziellos wohin.< redete sich Deidara in Gedanken ein. In ihm stieg etwas Hoffnung. „Bei Jashin wie dumm kann man nur sein und lässt sich so eine Traumfrau entgehen?“ schrie Hidan wieder empört. „Halt die Klappe Hidan“ schnauzte ihn Kisame an. „Was willst du Fischfresse“ keifte Hidan zurück. „Do sollst verdammt noch mal deine Klappe halten“ motzte Kisame weiter. „Haltet gefälligst beide eure Fressen sonst bring ich euch um!“ schrie Kakuzu hinter dem Sofa. „Schon vergessen du kannst mich nicht umbringen“ sagte Hidan etwas gelassener. „Das werden wir ja sehen“ antwortete Kakuzu. Zetsu hielt das Geschreie nicht mehr aus und verpflanzte sich in den Boden und kam in seinem und Tobis Zimmer wieder raus. „Endlich Ruhe von diesen Spinnern“ sagte Zetsu zu sich und goss seine riesige Venusfliegenfalle Namens Berta. Er legt ihr auch noch einen saftigen Fleischbrocken, der sicher von einem Menschen stammt, in das Maul und ging seine alltägliche Runde durchs Hauptquartier um sich um die anderen Pflanzen zu kümmern.

Währenddessen hatten sich im Wohnzimmer wieder alle beruhigt und es lief nun die

Sendung Exposed. Deidara quälte noch immer das mit Itachi. Um sich ein wenig abzulenken, fasste er mit seiner rechten Hand in einem seiner Tonbeutel und fraß ein Klümpchen Ton. Als er fertig war spuckte sein Mund den Klumpen wieder aus und Deidara formte ein kleines Vögelchen daraus. Er lies es ein bisschen im Raum umher flattern und lies es auf seinem Finger landen. „Wenn du das Teil explodieren lässt dann spieß ich dich mit meiner Sense auf“ kam es von Hidan. „Jaja un“ sagte Deidara den er hatte Hidan überhaupt nicht zugehört. „Darf Tobi auch mit einem Tonvögelchen spielen“ fragte der Maskenträger. „Nein darfst du nicht un“ schnauzte Deidara ihn an. Tobi senkte den Kopf und ging weg. Er bemerkte aber nicht Kakuzu der hinter dem Sofa sein Geld zählte und stieg auf einen schön geordneten Stapel drauf. Die Scheine hatten nun alle ein paar Knicke. „Es tut Tobi Leid Kakuzu-san. Tobi hat sie nicht gesehen“ entschuldigte sich Tobi. Doch es half alles nichts mehr, denn Kakuzu schrie in gleich drauf an „Du dämlicher Vollidiot! Kannst du nicht einmal aufpassen wo du hin latschst? Du tollpatschiger Trottel!“.

Kakuzu stand auf und rannte Tobi hinterher. Es begann eine Verfolgungsjagd durchs ganze Hauptquartier und da ging schon mal die ein oder anderen Sachen kaputt was Kakuzu noch mehr verärgerte.

Deidara hatte inzwischen noch einen Tonschmetterling gebastelt und lies in von dem Vogel jagen. „Jetzt reicht mir entweder du verziehst dich mit deinen gestörten Tonviechern oder ich schmeiß dich aus dem Fenster bei Jashin!“ schrie Hidan Deidara an. Dieser hatte nun auch endgültig die Schnauze voll und schrie zurück „Wenns dir nicht passt dann verschwinde doch selbst du Hirngestörter Volltrottel un!“. Das lies sich Hidan nicht so einfach gefallen und rannte schnell in sein Zimmer und holte seine Sense. Deidara bekam Tellergroße Augen als er diese sah und vergrößerte sofort seinen Tonvogel. Er sprang auf den Vogel und flog vor Hidan weg. Dieser verfolgte ihn aber dennoch mit seiner Sense. Als Deidara um die Ecke verschwand kam darauf folgend Tobi zum Vorschein und krachte voll in Hidan rein, sodass sich dieser seine Sense in den Bauch rammte. „Du trotteleriger Tollpatsch! Ich werde dich jetzt Jashin opfern!“ schrie Hidan empört. Nun rannten die beiden Akatsuki Mitglieder den schon völlig erschöpften Tobi hinterher. Hidan holte ein paar Mal mit seiner Sense aus doch was er traf waren nur einige teure Gegenstände, was zur Folge hat das Kakuzu ihn auch umbringen will.

Deidara verschwand in seinem und Sasoris Zimmer. Er öffnete eins der Fenster und lies den Tonvogel rausfliegen. Einige Sekunden später rief er „KATSU un!“ und eine laute Explosion war zu hören. „Art is a Bang un“ sagt er zu sich selbst. Doch was er nicht ahnte war das er sich schon böse Blicke von seinem geliebten Danna einfing.

~\*~

so hier hör ich wieder auf =)  
wie hats euch gefallen??  
\*Chibiblick aufsetz\*

\*Pizza und Cola für alle hinstell\*